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～地域とのかけはし～ 

 

   

 当院のリハビリテーション科は、理学療法士2名が医師の指示のもと、入院患者

様を中心に身体機能面の改善と向上、ベッド動作や立ち上がり動作などの基本動

作と歩行および日常動作の改善と再獲得を目標に、リハビリテーション室や病棟・

病室にて対応しております。 

 対象疾患分野として、脳血管疾患、骨折や関節疾患などの運動器疾患、肺炎や

内科疾患によってもたらされる廃用症候群が中心です。当院においては、人工透

析を受けている患者様に対しても必要な運動および動作練習を行っています。 

 リハビリについて何か気になることがありましたら、当院地域医療連携室の相談

員までお問合せ下さい。（平日 9：００～16：00） 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 地域の皆様に質の高い医療環境を提供します 

2． 地域の医療、福祉機関と連携を図り、包括医療の向上に 

寄与します 

3． 職員全員が一体となり、良質な医療を目指し、病院経営の 

健全化に努めます 

4． 職員全員が仕事に誇りを持ち、互いに理解し、協力し合い、

働き甲斐のある職場を目指します 

 

地域の皆様に安心・信頼をお届けし、親しまれる病院を 

目指します 

 

 

 

きらり 

医療人 
リハビリテーション科のお仕事 

リハビリテーション科 児玉敏彦 



 

 

教えて！先生 

福島県いわき市生まれ、加美町育ちです。インドではありません。富谷中央病院にお世話になり１１年目を 

迎えました。いわき市平という太平洋が目の前に広がる産院で生まれたので、親は名前を「平太」と付けよう 

と考えていたようです。少しのんびりしたところがあるので平太の方が合っていたかもしれません。 

  学生時代はバレーボールをしていましたが、社会人になってからは全く運動しておらず、すっかりメタボ体 

型になってしまい、前の職場では後輩から相撲の親方と呼ばれたりしていました。最近は生活習慣病の患者 

さんを診察する際、私が注意しても全く説得力がなく、視線も気になるので、今年こそダイエットを実行したい 

と考えています。 

  趣味は旅行やスポーツ観戦ですが、相棒の娘が今春から県外で独り暮らしする事になるので、新たな楽しみ 

を探しているところです。可能なら甘えん坊な大型犬を飼いたいと思っていますが、とても無理なので毎晩ス 

マホ動画を観て我慢しています。 

  微力ながら頑張りますので、これからもどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

〇看護師に対して             

・褥瘡評価方法について 

・褥瘡の処置方法について 

 

 

〇理学療法士や介護職者等に対して           

・ポジショニング方法 

・褥瘡の処置方法について 

 

 

【地域医療連携室】 

 担当医師 渡邉 哲子 

 看護師長 今泉 洋子 

 相談員  佐々木 澄江 

 相談員  五十嵐 博志 

 事務員  熊谷 令奈 

【連携室直通】 

 ０２２（７７９）５１９１（TEL） 

 ０２２（７７９）５１９２（FAX） 

 

質問もたくさんでました 

 

 

◎近隣の施設様へ職種に応じた勉強会を開催！ 

 

地域の方々、近隣の施設様との連携を図る為院外での活動も行っています。

褥瘡、創傷、スキントラブル、ストーマケアについて悩み・疑問はありませんか？ 

解決することで日々の暮らしをよりよいものへ。まずは、お気軽にお問合せ下

さい。お問合せは、地域医療連携室へ。（平日 9：00～16：00） 

 

講義だけでなく、実技も取り入れ楽しく 

学べる勉強会をこころがけています。 

 

４月に療養病棟から地域医療連携室に配属となりま 

した、今泉洋子です。富谷中央病院の連携室は、訪問 

看護に従事していた時に、担当していた利用者さんの 

事で色々相談に乗ってもらっていました。今回一緒に 

働けることになり、とてもうれしく思っています。 

 今までの経験を活かしながら、病院と地域のつなが 

りがさらに深まるよう、力を発揮できたらと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 


